

## Jusos: SPD soll offener für Mitglieder sein

**KASSEL.** Für eine Reform der Parteistrukturen in der Kasseler SPD setzen sich die Jusos ein. Die Jugendorganisation spricht sich in einer Pressemitteilung dafür aus, Parteitage für Mitglieder zu öffnen. Sie unterstützen damit den Kompromissvorschlag des SPD-Parteivorstandes, wonach es einen Übergang vom Delegiertensystem zu Mitgliederversammlungen geben soll.

„Eigentlich sind wir für den sofortigen Übergang zur Einberufung mitgliederoffener Parteitage“, sagte Julian Steiner, Unterbezirkvorsitzender der Kasseler Jusos. Basisdemokratische Strukturen müssten gestärkt werden. Im Delegiertenprinzip sehen die Jusos eine Einschränkung demokratischer Grundrechte. Letztlich werde mit der Reform der Strukturen die Mitgliedschaft in der Partei allgemein aufgewertet.

Die Kasseler SPD diskutiert heute bei einem Parteitag über ihre künftige Organisation. Zu Gast ist ab 9.15 Uhr in Eppos Clubhaus, Damaschkestraße 35, auch die neue Generalsekretärin der Hessen-SPD, Nancy Faeser. (clm)